

Anspruchsvolle
Maßstäbe —
objektiv bedingt

Genossinnen und Genossen!

Die weitere Gestaltung des sozialistischen Gesellschaftssystems in der DDR unter den Bedingungen der wissenschaftlich-technischen Revolution, die Schärfe der Klassenauseinandersetzung mit dem Imperialismus schreiben uns unerbittlich die Maßstäbe unseres Handelns vor. Diese Maßstäbe sind sehr anspruchsvoll. Sie verlangen viel von Arbeitern und Bauern, von Wissenschaftlern und Studenten, von Lehrern und Künstlern; sie verlangen viel von den Leitern und allen Werktätigen. Was gestern manchem noch als Anforderung an Wissen und Können in einer fernen Zukunft erschien, verlangt heute die Praxis.

In diesem Bewußtsein sind wir zugleich stolz auf das Ziel, dem wir entgegenschreiten. Doch niemals darf uns der Enthusiasmus zu Ungeduld gegenüber denen verleiten, die den steilen Pfad mit uns gehen. Die Partei hat die Pflicht, das ganze Volk auf diesem Weg sicher zu führen. Deshalb sollten wir nie aus dem Auge verlieren, daß der VII Parteitag die ideologische Arbeit, die Arbeit mit den Menschen als Herzstück der wissenschaftlichen Führungstätigkeit der Partei bezeichnet hat. Hohe Anforderungen in der Arbeit und im Lernen, in der Hinwendung zum Fortgeschrittenstein sind für unsere Partei zugleich hohe Anforderungen an das Feingefühl, die Geduld, das Verständnis, die Hilfsbereitschaft und die Überzeugungskraft.

In dem vor uns liegenden Abschnitt unserer Gesellschaftsentwicklung wollen wir alle nach dem alten bewährten Grundsatz handeln: Je größer die Aufgaben, desto enger und fester unsere Beziehungen zum werktätigen Volk. In vertrauensvoller und schöpferischer Arbeit führen wir den Sozialismus zu neuen Siegen und festigen unsere sozialistische Gemeinschaft. Wir wünschen allen Grundorganisationen und ihren Leitungen bei der Erfüllung der Beschlüsse im 20. Jahr unserer Republik neue große Erfolge.

Mit sozialistischem Gruß-
Politbüro des
Zentralkomitees der
Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands



Erster Sekretär

Berlin, den 13. Mai 1969

Zwischentitel „NW“